
第 2204 回例会 

３月 19 日 №34 

 

                                     

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

         

       

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

会長エレクト 

３月９日（土）藤沢のミナパークにて行われ

ました、会長エレクト研修（ＰＥＴＳ）に参加

してきました。 

 いよいよだなという気持ちです。今日は、資 

料を準備してきましたので、そちらを基にご報 

告させて頂きます。 

 まず初めに、次年度ＲI会長についてのご紹 

介とテーマのお話がありました。 

ＲI会長エレクトにステファニーＡ.アーチッ 

ク氏。（米国ペンシルバニア州） 

     国際ロータリーとして、史上２人目の女性会長 

です。経歴については、ＰＥＴＳ資料２参照。 

      次に、２７８０地区ガバナーエレクト紹介。 

     佐々木 辰郎（ささき たつろう）氏。大和田 

園ロータリークラブです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大井 達  

２０２４－２０２５年度第２７８０地区テーマ 

「ロータリーのマジックを行動で示そう」 

〇活動指針 

共に行動するプロジェクトを行うことで以下 

の問題に取り組む 

〇クラブ活性化の為の施策 

・クラブと会員のスキルの再認識 

・新会員の入会活動 

・新クラブの結成と育成   

◆募金や寄付を行うことでマジックを起こそう。 

〇数値目標 

1.１クラブ 会員の純増 ２名の目標 

2.寄付の目標 別紙ＰＥＴＳ資料４を参照 

3.マイロータリーの登録 100％にする 

（３年計画の継続中） 

 

会 長 阪西 貴子  幹 事 藤本 恵介 

 

●友好クラブ 

 韓国・龍仁ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 3600 地区 

 台湾・台中文心ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 3461 地区 

●姉妹クラブ 

 千曲川ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 2600 地区 

●提唱インターアクトクラブ 

 光明学園相模原高等学校 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



      

 

〇行動目標 

     １．クラブと地区の連携を強化する 

      クラブに地区役員を呼んでいただき、運営を

行ってほしい。 

      クラブの活動を地区がよく把握し、地区の活 

動を活性化させたい。 

     ２．地区委員会の見直しとメンバーのスリム化 

      ３２０名の役員を１８３名に絞って活動。 

     ３．ロータリーマジックの実施 

      新鮮で効果あるプロジェクトを表彰・紹介。 

     ４.１クラブ１プロジェクトの実施の推進 

     ５．会員増強・維持の為、増強に効果のあった 

クラブの実施内容を各クラブへ紹介・表彰。 

     ６．ポリオ根絶のためのロータリーデイの開催 

     ７．カナダ・カルガリー世界大会への出席推進 

小林地区幹事より 

     ２０２４－２０２５年度地区予算案について 

      人頭分担金の負担金増額についての説明が 

ありました。クラブ負担のＲＩ人頭分担金は、

１人当たり３．５ドル増額になります。 

     ＜基調講演＞ 

小沢一彦名誉理事 

      日本のロータリアンは１３万人から、８万 

人にまで減少しているとのお話がありまし

た。 

     〇米山奨学会の成り立ちについて会員の寄付 

が基本である。 

〇ポリオについて、野生のポリオウィルスの

撲滅までもう少し（天然痘のウィルスは撲滅

できた）１２５か国３５万人の患者がいまし

たが、現在は、２か国で１０人程度まで抑え

込んできた。 

〇クラブについて 

クラブの必要なメンバー数をクラブ自身とし 

て考えることが大切で、これからは新しい取 

り組みをクラブ全体で盛り上げる必要がある。 

〇例会の運営について、会費を大切に使用す 

る。飲食代を切り離せば安くもできます。 

     １００名規模のクラブでも工夫をすれば全員 

の顔と名前を覚えられる。 

     人を育て、会員の力を生かすことが大切。 

     会長として、全力投球をしてください。 

 

 

 

午後開催の分科会について 

「クラブ会長の責務と役割」 

会長の視点 予算が会場費の値上がりなど、厳し 

くなってきている。 

クラブのビジョン、計画の策定がとても重要 

ベテランの会員と若手会員の交流が活発で支援 

を受けながら活動ができている 

汗を流す奉仕活動が継続してできるように活動進 

める奉仕活動として活動がいかに地域に根差して 

いるか法律相談会、地域特性による環境問題、地 

域イベントの企画など 

「ロータリーのマジックをクラブに示すには」 

奉仕活動を通じて、たくさんの笑顔をもらえるこ 

と。 

地域特性を活かしたスポーツ振興事業で、地域の 

振興と子供さんたちの教育環境整備や、育成を推 

進する（茅ヶ崎湘南のサーフィン、小田原城北の 

ラグビーなど） 

複数のクラブの共同作業からより大きな地域 

奉仕活動を模索する。 

ベテラン会員の力を借りて、奉仕活動に巻き 

込んでいく。 

＜危機管理セミナー＞ 

ロータリークラブを取り巻く危機について 

テロ事件、パンデミック、天災、自然災害、交 

通事故など、会員や会活動を通じてかかわる、イ 

ンターアクトクラブ、ローターアクトクラブ、青 

少年交換学生、米山奨学生、財団奨学生など、多 

くの関係者の安全に配慮をしなければならない。 

２月１７日にアイクロス湘南で開かれた危機 

管理セミナーでも、この度の能登半島地震の事例 

が紹介されています。 

奨学生の方は帰国中で、無事でしたが、奨学生 

の方が使用していた寮は倒壊し、世話クラブも被 

災をして、支援が難しい状況だそうです。 

このままでは、奨学金の打ち切りとなり、資格 

を失ってしまうため、学校を転校し、そして世話 

クラブも変更され、無事に就学を続けられること 

になりました。 

私たちを取り巻く環境では、色々な危機に遭遇 

した場合にも、クラブや地区、ロータリーの仲間 

の力で、困難を切り抜けていかなければならない。 

 



 

 

特に、ここ数年の問題として、会員によるハラ 

スメントの問題が身近になっている。 

これは、いやがらせ、いじめなど深刻になるケ 

ースもあり、ハラスメントは、本人からの申告が 

あった場合、「ゼロ容認方式」が取られていて、 

加害者の弁明はありません。申告受理後は、７２ 

時間以内にＲＩ本部に報告することが義務付け 

られています。対応を間違えるとクラブの廃止も 

あり得るそうです。 

青少年交換委員会では、特に４Ｄに注意が必要 

    とのお話がありました。 

「ＤＲＵＧ（麻薬）、ＤＲＩＮＫ（飲酒）、ＤＲＩ 

ＶＥ（運転）、ＤＡＴＨＩＮＧ（デート）」から起 

こる問題を避けなければならず、違反した場合、 

直ちに帰国となる。 

米山奨学生の場合は、成人であるが故の問題が 

これに加わってくる。 

１．天災、自然災害 

    避難、安全確認、連絡、学校との連携 

２．健康管理 

    感染症、食中毒、熱中症など 

３．交通事故 

    連携、対応、保険の扱いなど 

４．ハラスメント 

   相談窓口をどう作っているか、カウンセラーだ 

けの対応で十分なのか、クラブ全体で支援する体 

制の確保（委員会やカウンセラーだけの問題では 

ない）が必要ではないかとのことでした。 

地区ホームページに「なんでも相談窓口」を開

設し、会員や関係するすべての方を対象に支援の

窓口を設けているので、そちらを利用することも

できます。 

今回の米山奨学生につきましては、女性の奨学

生のため、カウンセラーは藤本幹事ですが、相談

役として、横溝さんにご協力頂くことになってお

りますので、これからも危機管理については、中

クラブとしてできることをしていきたいと思い

ます。 

     以上で、ＰＥＴＳの報告、危機管理セミナーの

報告を終わります。次年度、宜しくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みなさんこんにちは。今日はまず、親睦活動と 

奉仕活動についてのご報告です。 

先週３月１０日日曜日は、橋本公園の｢河津桜 

を愛でる会｣を行い、２０名以上の会員の方に出 

席をしていただきました。 

当日は、お天気良く暖かく、そしてなんと桜が 

満開で絶好の花見日和となりました。桜が散って 

しまうのではないかと心配していたのですが、ま 

さかの満開で、艶やかで美しいピンク色の河津桜 

を堪能することが出来ました。 

その後の場所を移してのお弁当やお酒も美味しく、 

最後は全員から、自分が思うこれからの奉仕活動 

についてお話しいただき有意義な時間だったと思 

います。 

またこのような催しができるといいですね。 

そして次の日１１日は、インターアクト対象の 

｢未来を想像！お仕事紹介！｣の日で、コザ企画 

の小崎会員、相模原産業センターの片山様、Ｆデ 

ザインの藤本会員、そして阪西の行政書士の仕事 

紹介を行いました。藤本会員の職場見学もさせて 

いただき、実際にロボットの動く様子も拝見させ 

ていただきました。お仕事紹介の後は、空飛ぶシ 

ューズプロジェクトでインターアクトの方が実際 

に集めてくださったシューズの箱詰めをみんなで 

行い、半日でインターアクトの方との良い交流の 

機会となったと思います。 

ローターアクトの方もいらしてくれて、ロータ 

ーアクトとはという説明もいただき良かったと 

思います。 

 

会長の時間 



 

 

次に急な話しになるのですが、次年度当クラ 

ブで米山奨学生のお世話クラブになることが決 

定いたしました。最初、この奨学生の方は、他 

クラブが担当することになっていたのですが、 

そのクラブにおいて、急なキャンセルがあり、 

どこか他のクラブをと、時間も無い中探してい 

たとのことです。中クラブは、米山奨学生を受 

け入れている実績もあります。カウンセラーに 

藤本会員が手を上げてくださり、先日の臨時理

事会において承認されました。 

朱さんが当クラブを卒業されるので、寂しい 

気がしておりましたが、又新しい奨学生にお会 

い出来るのが楽しみですね。ちなみに、中国の 

方で女性だそうです。学校は青山学院大学と聞 

いております。 

次に３月１４日に行われた、会長幹事会の報 

告をいたします。 

今回はトピックスがございます。今まで第５ 

グループのＢグループとして活動をしてきた私 

達ですが、なんと次年度より、第５グループの 

Ｂグループが独立して、第１０グループとなる 

ことが決定いたしました。 

現在のＡグループが第５グループとして残り

ます。この決定について、田島ガバナーと大河

原地区幹事が会長幹事会にご出席され、田島ガ

バナーよりご説明をいただきました。 

第５グループの相模原はクラブ数や会員も多

く、まとまりが中々つかないということで、Ａ

とＢに分けたという経緯がありますが、このＡ

とＢという言い方が良くないようで、Ｂという 

のは、２軍のような発想を持たれる方も出てき

ているそうです。 

また、そもそもグループとしては大きくなっ

ているので、次年度もＡ,Ｂと分けるのなら、独

立した方がいいだろうということで、第１０グ

ループを新たに作ったということです。次年度

のＩＭの予算も第１０グループとして別個に取

ってあるとのことでした。諮問委員会の決定事

項ということで、覆ることがないことのようで

す。第１０グループは、相模原南、西、東、柴 

 

 

 

胡、カメリア、中クラブの６クラブになります。 

次にＡＢ合同例会の話しですが、６月１２日に 

行うと一端発表されましたが、ガバナーの日程の 

関係で６月６日（木）に行うことになりました。 

これは６月４日（火）の移動例会になります。場 

所は海老名レンブランドホテル。時間は１８時３ 

０からです。例会の後は懇親会になります。また 

変更があるかもしれませんが、皆様の日程確保の 

ためご連絡をしておきます。ちなみにＡグループ 

は日程等の事情により合同例会には参加しません 

ので、Ｂグループのみの合同例会になります。 

懇親会にはＡグループの方にもお声がけをするつ 

もりとのことです。 

本日は大井エレクトのＰＥＴＳの報告ですね。 

自分が参加した去年のことを思い出します。あれ 

からもう１年たったということで、｢光陰矢のご 

とし｣と感じていますが、今年度ラストスパート 

で頑張っていきます。 

それでは会長の時間を終わります。ありがとうご 

ざいました。 

【お仕事紹介（相模原中ＲＣ編）】 

３月１１日（月）（株）ＳＩＣ様にて開催 

 

 

 

 

 

 

 

（空飛ぶシューズの梱包作業風景） 



 

 

 

 

◆阪西会長、藤本幹事 

①本日は大井会長エレクトから、ＰＥＴＳの報告

です。新しい年度が迫ってきていますね。宜し

くお願い致します。 

⓶今月誕生日の横溝会員、田後会員、入会記念日 

 の中里会員、丸子会員、黛会員おめでとうござ 

います！ 

◆中里 和男会員 

⓵入会記念日のお祝いを頂きありがとうござい 

ます。 

    ②結婚記念日祝いの皆様、おめでとうございます。 

◆竹田 繁会員 

①お久しぶりです。ＰＥＴＳ報告、大井会長エレ 

クトご苦労様です。 

⓶結婚記念日祝いの皆様、入会記念日祝の皆様、 

おめでとうございます。 

    ⓷欠席中に入会記念日祝い、頂きましてありがと 

うございます。 

    ◆丸子 勝基会員 

⓵２２年前の本日、入会しました。入会を祝って 

頂きありがとうございます。これからも、仲良 

くお願いします。 

⓶大井さん、ＰＥＴＳ報告よろしくお願いします。 

◆黛 裕治会員 

⓵３月お祝いの皆様、大変おめでとうございます。 

 私も入会記念日お祝い、ありがとうございます。 

⓶大井さん、ＰＥＴＳ報告よろしくお願いします。 

◆田後 隆二会員 

⓵お久しぶりです。お祝いを受け取りに来ました。 

⓶大井さん、いよいよですね。 

◆横溝 志華会員 

⓵結婚祝をして頂きました。有難うございます。 

⓶大井会長エレクト、ＰＥＴＳ報告を楽しみにし 

ています。 

◆小野 孝会員 

⓵大井さん、ＰＥＴＳ報告よろしく。いよいよ近 

くなりましたね。頑張りましょう。 

⓶結婚記念日祝い、入会記念日祝の皆さん、おめ 

でとうございます。 

※◆の方から多額のスマイルを頂きました。 

 

 

 

 

 

◆阿部 毅会員 

⓵ＰＥＴＳ報告、大井会長エレクトご苦労さま 

です。いよいよ近づいておりますね！！ 

⓶結婚記念、入会記念の皆様、おめでとうござ 

います。 

◆冣住 悦子会員 

⓵３月のお祝いの皆様、おめでとうございます。 

⓶大井会長エレクト、ＰＥＴＳの報告宜しくお 

願いします。 

⓷先日の「河津桜を愛でる会」皆様お疲れ様で 

した。 

◆佐々木 敏尚会員 

① 本日お祝いの皆様、おめでとうございます！ 

⓶本日のＰＥＴＳ報告、大井さん宜しくお願 

 いします！ 

◆伊倉 正光会員 

⓵大井会長エレクト、ＰＥＴＳ報告、宜しくお 

願いします。 

⓶結婚記念日お祝い、入会記念日祝の会員の皆 

 様、おめでとうございます。 

◆大井 達会員 

⓵３月のお祝いの皆様、おめでとうございます。 

⓶今日は、３月９日に行われましたＰＥＴＳの 

報告をさせて頂きます。各方面にご面倒をお 

掛けしながら、動き出しています。宜しくお 

願いします。 

◆河野 崇会員 

⓵結婚記念日祝いの横溝さん、田後さん、入会 

記念日祝いの中里さん、丸子さん、黛さんお 

めでとうございます。 

⓶今年から、初めて花粉症の薬を飲み始めまし 

た。今年は、ひどい気がします。 

本日のスマイル額 ３３，０００円 

 

 

 

      

 

 

 

 

1. 新会員候補者 1名の申込提出と、公開の承

認について 

○候補者：白﨑 功（しらさき いさお）氏 

○職業分類：医療機器の開発、製造販売 

※公開 7日以内に異議がない場合、３月２６日 

 以降に入会式が可能となります。→承認 

≪臨時理事役員会報告≫ 



●例会場 中国名采「敦煌」                     ●例会日 毎週火曜日 １２：３０～１３：３０ 

〒252-0231 相模原市中央区相模原 2-13-1        ●編 集 親睦活動委員会 

       TEL 042-756-6555 FAX 042-756-6559   委員長：黛 裕治  副委員長：冣住 悦子 

●事務局 〒252-0239 相模原市中央区中央 3-12-3   委 員：川合 貞義、竹田  繁、田所  毅 

             相模原商工会館 ３F     櫻内 康裕、阿部  毅、横溝 志華 

TEL 042-758-5750  FAX 042-758-1605           南  篤史、山口 友彦、古屋 香織                                    

●Ｅ-mail：rotary@tbg.t-com.ne.jp         ●http://sagamiharanaka-rc.jp/ 

 

 

 

  

＜幹事報告＞ 

1.第２７８０地区ガバナー事務所より   

1）決議審議会（２０２４）立法案（決議案）

茅ヶ崎ＲＣより決議案が提出されましたの

で、４月１７日（水）に立法案検討会を開

催致します。①信任状証明書⓶２０２４年

決議審議会提出立法案賛否投票用紙を提出

してください。締切：４月１２日（土） 

2）米山奨学生の世話クラブとカウンセラーお 

引き受けについて 

     他クラブの世話クラブキャンセルにより、

中クラブで米山奨学生を引き受けることに

なりました。先日 3/10 に臨時理事役員会に

て承認されました。カウンセラーは藤本幹

事が引き受けて下さいました。 

・名前：汪 佳欣（オウ・カキン）・女性 

・国籍：中国・大学：青山学院大学・修士課 

程２年・期間：2024 年 4 月～2025 年 5 月 

3）新規米山奨学生オリエンテーション開催  

日時：４月７日（日）13 時～16 時 

場所：第一相澤ビル６階、８階 

4）２０２４－２５年度地区役員・委員会委員 

ご就任委嘱の件 

・地区ラーニング委員会委員 冣住 悦子会員 

・地区ＩＡ委員会委員 阪西 貴子会員 

※本日、次年度理事役員・委員会の組織表を配

布しております。異議のある方は大井会長エ

レクト、諸隈次年度幹事まで、お申し付けく

ださい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３月２６日 夜間例会 １８:３０点鐘 敦煌 

４月 ２日 ゲスト卓話  坂井 丞氏 

   ９日 卓話     南 篤史会員 

※４月１３日（土）第５グループＩＭ 

      １３:３０点鐘 相模原けやき会館 

※４月２１日（日）地区研修協議会 

      １０:００ 開会 

 

 

点 鐘  １２：３０ 

会 場  中国名菜「敦煌」 

司 会  早川 正彦ＳＡＡ 

斉 唱  ロータリーソング「我等の生業」  

ソングリーダー 櫻内 康裕会員 

ゲスト  米山奨学生 朱 奕琳さん 

 

 

会 員 出席（対象者２１名） 事前メイク者 

２７名 (Zoom 含)２２名 １名 

欠席者 本日の出席率 修正出席率(2/20) 

２名 ９２．００％ ９２．３１％ 

＜結婚記念日祝＞ 

・横溝 志華会員 3月 1日 

・田後 隆二会員 3月 25日 

＜入会記念日祝＞ 

・中里 和男会員 1979年 3月 6日 

・丸子 勝基会員 2002年３月 ８日  

・黛  裕治会員 2007年３月２0日 

 

≪今月のお祝≫

mailto:rotary@tbg.t-com.ne.jp

